
PlantaDoce.

ADN

Unilabs nombra nueva directora de recursos humanos en España

Cristina Valdivieso es la persona elegida para ocupar este cargo. En sus inicios, la directiva trabajó para compañías como Citibank o Grupo Uralita, empresa española del sector de los materiales de construcción.

PlantaDoce
28 abr 2022 - 11:35



Unilabs nombra nueva directora. Cristina Valdivieso ha sido nombrada nueva directora de recursos humanos y cultura corporativa de la compañía, uno de los principales proveedores europeos de servicios de diagnóstico.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/unilabs-nombra-nueva-directora-de-recursos-humanos-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Valdivielso comenzó su andadura profesional hace más de veinte años y ha desarrollado su carrera en empresas de distintos sectores. En sus inicios, trabajó para compañías como Citibank o Grupo Uralita, empresa española del sector de los materiales de construcción. En esta última diseñó e implementó un plan de incentivos enfocado a la reducción de la siniestralidad en todas las plantas industriales y llegó a ocupar el puesto de directora de recursos humanos de Iberia y mercados emergentes.

Tras ese periodo, **Valdivieso ocupó el puesto de directora de compensación y beneficios en Carestream Health**. Antes de incorporarse a Unilabs, la directiva lideraba el área de recursos humanos de la empresa de fabricación, venta y suministro de lentes de contacto Mark'ennovy.

Unilabs cuenta con 12.700 empleados y más de cien centros de diagnóstico

Valdivielso es licenciada en Derecho por la Universidad del País Vasco. Además, la directiva cuenta con un máster en Dirección de Recursos Humanos y Organización por la escuela de negocios Esic.

Unilabs es una de las principales empresas de diagnóstico de Europa. Ofrece **una gama de servicios de laboratorio, patología e imágenes para pacientes de todo el mundo**. Con 12.700 empleados en 150 centros de diagnóstico por imágenes y 250 laboratorios en 17 países, la compañía realiza más de cuatro millones de pruebas a la semana.

El pasado marzo, A.P. Moller Holding cerró la compra de Unilabs. **El proveedor europeo de servicios de diagnóstico pasó a formar parte de la empresa danesa**, fundada y dirigida por la familia Maersk. El acuerdo fue anunciado en diciembre de 2021, pero se oficializó hace poco más de un mes.

En marzo de 2021, Unilabs nombró a Rainiero Holgado como director general para el mercado nacional. Holgado entró a formar parte de Unilabs en 2013 como director de recursos humanos y comunicación y en 2020 ya incorporó a sus responsabilidades la dirección de las operaciones. También entró a formar parte del equipo directivo de la región sur de Europa, liderando proyectos de transformación y expansión de la actividad de la compañía en la región.